

Fecha: 15-01-2026
Medio: La Estrella de Concepción
Supl. : La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: EN REDES SOCIALES @dpr_biobio Se cumple la meta del Plan de Emergencia Habitacional en el Biobío. El trabajo sostenido y el compromiso con las familias de la región permiten hoy superar las 25 mil viviendas en el Biobío, dando una respuesta concreta a una necesidad urgente y largamente esperada. @mu

Pág. : 7
Cm2: 89,6
VPE: \$ 122.983

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida

EN REDES SOCIALES

@dpr_biobio

Se cumple la meta del Plan de Emergencia Habitacional en el Biobío. El trabajo sostenido y el compromiso con las familias de la región permiten hoy superar las 25 mil viviendas en el Biobío, dando una respuesta concreta a una necesidad urgente y largamente esperada.

@muni_conce

Este sábado 17 de enero y luego de cuatro años, la Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones de la Fuerza Aérea de Chile regresa a nuestra comuna. Te esperamos desde las 16:00 en el Parque Bicentenario para disfrutar de toda la adrenalina y emoción de la escuadra aérea.

@gorebiobio

En la primera sesión del Consejo Regional del Biobío de 2026, los bomberos de la Segunda Compañía de Lota recibieron una gran noticia: se aprobó el financiamiento para el diseño y la compra del terreno que permitirá avanzar en la construcción de su nuevo cuartel.

@municipalidadchiguayante

Abrimos, nuevamente, la piscina, tras concluir el proceso de limpieza y mantenimiento que se vio retrasado por el corte de luz masivo de este lunes.